

Francisco Faraco: Inflación en Venezuela cerrará el año por encima de 1.000%

Autor Administrator

Wednesday, 24 de August de 2016

Modificado el Tuesday, 23 de August de 2016

El economista Francisco Faraco estima que la inflación en el país al cierre de este año estará por encima del 1.000%

Faraco señala que el aumento salarial anunciado recientemente por el presidente Nicolás Maduro "persigue acabar con lo que queda del sector privado en el país, fundamentalmente en el área comercial y bancaria".

Para el economista, el panorama económico en el país será más ensombrecido con la promesa hecha por el Gobierno de que podrá incrementar de nuevo el salario mínimo en noviembre. "Ahora tenemos la tapa del frasco", comentó.

"Cada vez estoy más convencido de que esto no es sino un paso muy importante hacia la liquidación del sector privado. Aquí de lo que se trata es que los negocios grandes, medianos o pequeños no puedan sobrevivir a estos aumentos de costos sin que vaya aparejado un aumento de precio, y como no va a haber aumento de precio, porque está prohibido, pues entonces habrá un gran aumento de costos y un gran mercado negro en el cual ellos, como jefes u operadores de ese mercado negro, harán una enorme fortuna", señaló.

<http://www.descifrado.com/francisco-faraco-inflacion-en-venezuela-cerrara-por-encima-de-1-000/>